

# *Jamaica mantiene el estado de alerta por virus del Zika*

---



Kingston, 15 dic (RHC) El Ministerio de Salud de Jamaica instó a la población de este país a mantenerse en alerta ante el azote del virus del Zika, a pesar del descenso de casos sospechosos de la enfermedad en las últimas semanas.

Ante la menor incidencia de la enfermedad, las autoridades sanitarias llamaron a los jamaicanos a no perder la percepción de riesgo y proseguir con la destrucción de los sitios de reproducción del mosquito agente trasmisor *Aedes aegypti*.

De los 20 casos reportados semanalmente en meses anteriores, esa cifra se ha reducido a la mitad, de ahí la importancia de continuar la eliminación de los criaderos cerca de los hogares, según el diario *The Gleaner*.

La Organización Mundial de la Salud declaró en noviembre que el virus del Zika dejó de considerarse una emergencia sanitaria global, aunque Jamaica sigue en alerta elevada por la amenaza de la enfermedad.

Entre los más de siete mil casos reportados como sospechosos en Jamaica hasta la fecha, 742 corresponden a mujeres embarazadas, de las cuales solo el 10 por ciento recibieron confirmación de padecer el mal.

Señala la fuente que algunas pacientes con diagnóstico positivo ya dieron a luz a bebés, sin estos mostrar hasta ahora signos de microcefalia relacionada.

Los servicios médicos locales mantienen la vigilancia sobre los infantes por la posibilidad de desarrollar la condición más adelante, a la luz de un nuevo informe presentado por expertos de Estados Unidos y Brasil.

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/salud/115610-jamaica-mantiene-el-estado-de-alerta-por-virus-del-zika>



**Radio Habana Cuba**